

Licencias médicas: una caja de pandora

En una verdadera caja de Pandora se ha convertido el Caso Licencias Médicas, un escándalo que se ha transformado en un nuevo dolor de cabeza para el Gobierno, sumado al Caso Convenios y Caso Monsalve, solo por mencionar algunos.

Pues bien, todo comenzó la semana pasada, cuando un contundente informe de la Contraloría General de la República reveló que 25.078 funcionarios públicos, estando con licencia médica viajaron fuera del país.

Este terremoto por supuesto que afecta a nuestra región, pues de esa cantidad de denuncias, 401 corresponden al Maule; y afecta a 29 de las 30 Municipalidades.

De hecho, uno de los casos que han sido revelados, afecta al juez Eduardo Fritz, presidente regional de magistrados del Maule, quien se desempeña como juez de Garantía de Curicó y presentó su dimisión al cargo.

Fritz renunció al cargo "luego de informar a la presidenta de esta asociación (Mariela Hernández Acevedo) que un permiso de vacaciones, previamente tramitado y planificado fuera del país, coincidió con una

licencia médica extendida con posterioridad, durante el año 2023", lo que es motivo de investigación.

Pero este escándalo no queda solo en los más de 25 mil funcionarios públicos que viajaron fuera del país estado con licencia médica, sino que ahora se amplía la investigación de la Contraloría a quienes, debiendo estar en reposo, viajaron dentro de Chile.

De hecho, se estima que podrían ser cerca de 100 mil los casos de funcionarios públicos que, nuevamente, estando con licencia médica viajaron dentro de Chile.

Esta situación es realmente vergonzosa, insólita y ha generado indignación en la ciudadanía en general. Porque el gran problema en este caso es que se juega con recursos que son de todos los chilenos, porque los funcionarios públicos tienen su sueldo asegurado, garantizado a fin de mes, hayan estado o no con licencia; algo no ocurre en el mundo privado. Todo quienes incurrieron en esta irregularidad o ilegalidad, deberían sentirse avergonzados, porque se dedicaron a pasarlo bien cuando deberían haber estado trabajando para el Estado.

Vamos a ver qué otros detalles se irán conociendo en los próximos días.